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El Grupo socialista en la Diputación de 

Toledo ha anunciado la intención de los 

pueblos gobernados por el PSOE de, 

llegado el caso, abandonar el Consorcio 

Provincial de Extinción de Incendios y 

Salvamento. El motivo, según indicó en 

rueda de prensa el presidente del Grupo, 

Fernando Muñoz, es la decisión del 

presidente provincial, Arturo García-

Tizón, de dejar sin efecto el proyecto 

gestado en las pasadas legislaturas de 

construir sendos miniparques en los municipios de Orgaz y Navahermosa, que serán 

sustituidos por un único parque en Toledo, en la zona de la Bastida, que supondrá el cierre de 

las actuales instalaciones capitalinas. 

Muñoz comentó que en los años pasados las decisiones que se adoptaban en el seno del 

Consorcio destacaban por el consenso, una práctica que, agregó, se terminó cuando el PP 

accedió al Gobierno de la Diputación. Así, «falta de diálogo y de transparencia, prepotencia y 

soberbia» serían ahora las notas dominantes en la gestión de los ‘populares’, «especialmente 

de García-Tizón», al que Muñoz criticó por su «falta de preocupación por la provincia». 

Para los socialistas, es incomprensible que se cree un parque en la ciudad cuando el que ya hay 

presta su servicio sin mayores complicaciones, y además se eliminen del mapa de parques de 

bomberos los de Orgaz y Navahermosa. A este respecto, «no estamos dispuestos a que se 

sacrifique ni uno solo de estos miniparques», de ahí esa amenaza de abandonar el Consorcio si 

no se retoman esos proyectos, entre otros motivos porque desde el PSOE se entiende que 

buena parte de La Mancha y Los Montes de Toledo quedarían desprotegidos en caso de que 

tuviera lugar una urgencia que necesitara del servicio de los bomberos provinciales. 

Para Muñoz, este replanteo del mapa de parques viene dado por cuestiones políticas y de 

competencia entre alcaldes del mismo signo. Así, el presidente del Grupo defendió que el 

alcalde de Gálvez y diputado de Personal, Manuel Carrasco, no quiere que el parque se haga  
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en Navahermosa, y el presidente del Consorcio y alcalde de Mora, Emilio Bravo, tampoco vería 

con buenos ojos que se instalara en Orgaz, a escasos kilómetros del municipio que él lidera. 

Por otro lado, Muñoz se quejó de que durante los ocho años de las dos legislaturas del PSOE, 

Bravo y el resto de diputados entonces en la oposición reivindicaran siempre que tenían 

ocasión la necesidad de que la Junta aportase más dinero al Consorcio. La cantidad que se 

consignaba representaba un porcentaje ridículo del total del presupuesto de la entidad, de ahí 

que el PP arremetiera contra el Gobierno de la Diputación alegando que sacaba ‘las castañas 

del fuego’ a José María Barreda. 

Y eso que, mucho o poco, el Gobierno contribuía con el Consorcio, otra cosa es que dichas 

contribuciones llegaran en los plazos previstos. Pero ahora no es que se mantenga la misma 

cantidad, sino que desde que el PP se hizo con el Gobierno de la Junta no se ha renovado el 

convenio, por lo que la Administración regional no colabora con el Consorcio. «Sabemos que la 

situación de la Junta no es buena, pero no es excusa para desvincularse», subrayó Muñoz, que 

añadió que «no vale exigir a los demás y luego lavarse las manos». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


